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'Iensfeltl (ga) Zur diesjährigen
Jahreshauptversammlung trafen
sich die Mitglietler des TUS Ten§feld
im ,,Moorhof". Der erste Vorsitzende
Werner isaakson konnte die zahl-
reich erschicnenen meist jüngeren
Mitglieder begrüßen, Nach der Ge-
nehmigung rles Protokolls tler letz-
ten Jnhreshauptversammluag gab
Sportfreuhtl Hans-Otto lToroniak
seinen Jähresrückblick ab.

. In der Saison 1§7617? kclnnte der
TUS Tensfeid in der B-Klasse für
Senioren mit 29:23 Punkten den
sechsten Platz erreichen. trür 19?8
heillt das Ziel nun nach gulem Star{;:
Die Ä-Klasse erreichen.

Bei den Jugendmannschaften hat*
te die A*Jugend große Erfolge in der
letzten Saison zu verzeichnen. Sie

. kam mit 39:17 Punkten auf den vier-
ten Platz und blieb zu Hause unge-
schlagen. Die B-Jugend konnte trotz
z\i'eier Niedel'lagen gcgen den Slor-
milr'ner B-Jugendmeister mit 1?:11
Ptrnkten dcn dritten platz hulten.

'Beim Turnier in Terrsfeld, das An-
fang Juli t,eransterltet wurcle, gab es
drei Turniersiege derr Gastgeber: bei
den Herren, der A-Jugend und clel
B-Jugenci.

Aus dem Kassr,nbericht ging her-
vor, daß der \rerein 4 BB2,Bg Mar.k
er'u'irlschaj.tel hat. Diescs Geld t.ircldern neuen Sportgelände zu Gute
komrnen. das demnächst elworbcnund erschlossen werden soll. Die
Gemeinde r.r'ill den Kauf fi.nanzieren,
da hier die Finanzen aber auch nichigerade reichlich vorhanden sind, hatder TuS Tensfelcl tescfrioisenl äiä
Überschüsse für dieses Vorhaben zur
Verfügung zu stellen. Der jetzige
Sportplatz ist fi.ir die Veransiaituä-
gen nicht groß genug. i)er Kilssen_bericht ergab folgende Zahlen:
12 961,05 Mark betragen die Einnah-
men, B 128,67 M:rrk sind die Ausga-

ben. l)er Vorstatld-wurcie. erustirumig
entlastet.

Bei den Wahlen zum zweiten Vor-
sitzenden einigte man sich auf Wal.-
tcr Dohm, der nene .Iugendr.r",arf ist
Hans-Otto Woroniak, In den Fcst-
ausschuß gewähit r,vur.den Günther
Illitsch, Berncl Gies, Dieter Winckel-
männ, Jür'gen Belvarder, Heinz
Studt, Hans W.g.. Lene Win-
kelmann. Renate Isaakson und
Rudi Schmidt.

Da die K.tssc stifiirnte und ein
Überschuß elzielt werden konnte,
dcl ilr dcr llauptsache auf clit: Ein-
nahmen des Sommerfestes zurückzu-
lührcn ist. lronnte der Verein die
er:stcn zrvei Rundet-r Getränke an die
lVlitglieder ausgeben.

Jahreshauptversammlung fand im,,Moorhof" statt


